

Élections municipales complémentaires du 29 juin

CANDIDATURE JEAN SPRECHER

présentée par le Parti Communiste Français

Quand on relit le programme sur lequel la municipalité fut élue en 1965 et que l'on examine après 4 ans de mandat, l'état actuel des réalisations promises, on se rend compte que bien peu reste à faire et que dans de nombreux domaines le programme a été largement dépassé.

Rappelons quelques exemples : Pour la voirie : après l'avenue Gagarine, inaugurée

depuis peu, on assiste à l'élargissement de l'avenue Garibaldi, à l'aménagement du Rond-Point Kennedy dans le but évident de faciliter la circulation.

Le conseil municipal vient de délibérer pour l'aménagement du Rond-Point Gabriel Péri, l'élargissement et l'aménagement des voies communales 203 et 116.

L'eau vient d'être amenée au quartier Pain-de-Grune et les

dernières délibérations intéressent les quartiers Capus et Guerin.

Dans le domaine scolaire, une école maternelle (J. Jaurès) vient de s'achever.

Une autre s'élève près du boulevard Staline (école Renan) et qui sera mise en service à la rentrée 69.

Le conseil municipal vient d'adopter le marché pour la construction d'une autre mater-

nelle à Berthe et de deux classes primaires.

Le groupe scolaire de Vignelongue est financé et ne tardera pas à sortir de terre. Le financement d'une école maternelle au Pont-de-Fabre vient également d'être adopté.

L'inauguration de la Maison de Retraite n'est plus qu'une question de jours et vers la fin du mois, des milliers de jeunes et de vieux s'en iront à la montagne, dans les locaux municipaux toujours améliorés, prendre de vraies vacances.

Voilà donc quelques exemples entre tant d'autres qui attestent que la vie communale continue et que seront surmontées les difficultés occasionnées par la perte du grand administrateur que fut Toussaint Merle.

Les réalisations municipales se poursuivent dans le même sens, à la même cadence et tendront toujours à faire de La Seyne une ville plus belle, plus accueillante, plus agréable, plus facile à vivre pour tous ses enfants.

C'est dans cette ambiance de travail que se pose la candidature de notre ami Jean Sprecher au conseil municipal.

Ambiance de confiance aussi comme vient de le montrer la population laborieuse par le vote du 15 juin. Le Parti Communiste a été largement écouté et entendu. Il le sera mieux encore le 29 juin pour l'élection complémentaire.

Elu au conseil municipal Jean Sprecher apportera sa précieuse collaboration pour continuer l'œuvre magnifique commencée depuis 1947.

En faisant triompher sa candidature, les Seynois et les Seynoises auront choisi un administrateur de valeur, un professeur compétent, un laïque, un militant dévoué et ce sera une belle manière de rendre hommage à la mémoire de leur maire si prématurément disparu.

**LA COMMISSION
ELECTORALE**

Sous quelle nouvelle étiquette se présenteront-ils ?

A chaque élection municipale, les antimunicipalistes ont trouvé une étiquette nouvelle pour masquer leurs tendances politiques.

La dernière en date fut l'ANRAS chère à Scaglia, qui était alors l'allié des gaullistes, ce qui ne les a pas empêchées d'être battues, une fois de plus.

Les voilà fort embarrassés pour cette élection municipale complémentaire.

Aucun chef de file ne veut se lancer dans cette aventure où le risque d'y perdre ce qu'il croit avoir comme prestige est trop grand.

Il leur faut trouver une nouvelle étiquette et l'homme qui accepte de descendre seul dans l'arène.

L'on en aurait trouvé un, paraît-il, à Toulon, patron d'un bar !

Mais, quel que soit ce candidat antimunicipaliste, la grande majorité de la population seynoise sait à quoi s'en tenir.

Elle fera confiance à cette municipalité qui, sous la direction de Toussaint Merle, a tant fait pour que La Seyne se plaie à l'avant de toutes les communes du Sud-Est, dans le domaine des réalisations sociales. Elle votera pour Jean Sprecher.

J. B.

Jean SPRECHER présenté aux Conseillers municipaux

